



Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence 1342

Prix 730 000 €

Paradou Maison à vendre (13520)

MAISONS & APPARTEMENTS

A Paradou, dans un très bel environnement, cette maison des année 80 offre de nombreuses possibilités sur un terrain de 1550 m². Actuellement, elle se compose d'une grande pièce de vie et d'une cuisine. Un escalier d'un demi niveau dessert 3 chambres et une salle de bains. La maison nécessite des travaux de rafraichissement, tout comme elle pourrait être agrandie. Possibilité de détacher une parcelle de 750 m². Au calme et à pied du village.

Paradou: Enjoying delightful surroundings this house, dating from the '80s, offers a wealth of possibilities. With an interior currently comprising a large living room, a kitchen and a split-level staircase that leads to 3 bedrooms and a bathroom, the house requires updating and could be extended. Set in grounds of 1500 m² there is also the possibility of detaching a 750 m² plot. The property is in a quiet location and within walking distance from the village.

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





